
 

 

 

 

  

              

「地域に育まれ」             校長 桝渕 道彰 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    文化祭、合唱コンクールについてのお知らせ 
 

〇 １０月２０日（金）に本校体育館にて、文化祭ステージ発表を行います。 

当日は保護者席もご用意いたします。 

13:15開始なので、ゆとりをもって着席できるようお越しください。 

 

  〇 ２３日（月）には関内ホールで、合唱コンクールを行います。 

      13時開会です。各学年の発表は、次の通りです。 

       １年生 …… １３：１０より 

       ２年生 …… １３：４５より 

       ３年生 …… １４：３０より              ＊詳細については、後日プリントにてご案内いたします。 

 

 

令和５年９月２９日 

横浜市立岩井原中学校 

校長 桝渕 道彰 

電話７３１－５８８０ ～地域と保護者の皆様へ～ 

朝夕の空気に、秋らしい冷気が感じられる頃となりました。 

今年の夏休みは、多くの自治会、町内会で、盆踊りや夏祭りが４年ぶりに実施されました。縮小バージョンで行うな

ど、コロナ禍以前のようにはいかない面もあったようですが、久しぶりに地域の皆さんが集まり、夏の宵を楽しく過

ごされたことと思います。私もいくつかの自治会、町内会に顔を出させていただきました。本校の生徒や卒業生が、

綿菓子やかき氷を食べたり、盆踊りを踊ったりと、生き生きとした表情で夏のひとときを楽しんでいる姿に触れるこ

とができました。子どもたちが地域で大事にされ、地域の皆様に育てられていることを改めて実感いたしました。

本当にありがとうございます。 

さて、今年の５月にコロナが５類に引き下げられて以降、これまで制限されていたことも、それほど気にせずに済

むようになりました。学校での活動にも幅が生まれ、子どもたちの活躍する場面が増えてまいりました。１０月に予

定されている「合唱コンクール」は、令和２年度から４年度までは、新型コロナウイルス感染症の関係で、関内ホー

ルで行うことはできませんでした。今年は正に４年ぶりに関内ホールで実施することができます。１年生から３年生

まで、全校生徒にとって、初めての会場です。合唱が好きな人も、そうでもない人も、クラスのみんなで協力して練

習に取り組み、ぜひホールに負けないくらい、素敵な歌声を披露してほしいものです。また、以前行っていた「職場

体験」も、今年度より実施いたします。２年生の生徒が地域の各事業所、役所、学校、保育園等でお世話になりま

す。生徒の皆さんには、ぜひ働くことの大切さや大変さを学んでほしいです。更に、小学校の運動会や地域の行事

等でのお手伝い、吹奏楽部による演奏など、地域の皆さまの身近で活動し、地域の皆さまのお役に立つことで、生

徒たちは一歩ずつ成長していきます。 

保護者、地域の皆様には、引き続き生徒の活動を見守り、支えていただければと思います。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 
 



 

                              

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

野球部部長 亀山 直聰士 

横浜市春季野球大会をベスト16で終え、私たち

の目標である「県大会出場」の目標に向け、努力

を重ねてきました。最後の夏の大会では、初戦敗

退という悔しい結果になってしまいました。しか

し、3年間の活動で思い出を 

たくさん作れました。 

ありがとうございました。 

サッカー部部長 笠原 大希 

最後の試合は直前に怪我をしてしまった仲間も

いて、10 人で出場しました。結果は負けてしまい

ましたが、試合に出られなかった仲間のためにも最

後まで全力で戦いました。練習では笑顔のあふれる

部活で、楽しく充実した日々を過ごすことができま

した。顧問の先生や今まで一緒に戦ってくれた仲間

に心から感謝しています。 

陸上競技部部長 新村 優斗 

陸上競技部では、横浜市西区大会において男女総合

優勝を成し遂げることができました。この結果は、日

頃の練習から部員同士が切磋琢磨していくという雰

囲気がチーム内に浸透していたからだと思います。３

年生の部活動引退はまだ先のことですが、引き続き今

後の活動にも真摯に取り組んでいきます。 

 

神奈川県通信陸上競技大会 

女子１００ｍ出場 

ソフトテニス部部長 岩瀬 美羽 

私は、部活動でみんなが協力するということは大

切なことだと学びました。みんなで協力したら何事

にも前に進めたり、チームが１つになれたりすると

思いました。だから、私は１年生、２年生、男女関

係なくみんなで協力するソフトテニス部であってほ

しいと思っています。これからも頑張ってください。 

 

女子バドミントン部部長 坂本 結菜 

 
 私たち３年生は、最後の大会で満足な結果を残せ

ませんでした。それぞれ悔しい思いもしましたが、

仲間と過ごした時間はとても楽しかったので、１，

２年生には、１つ１つの練習を大事にして、悔いが

残らないように頑張ってほしいです。そして、仲間

を大切にしてほしいなと思います。 

  

男子バドミントン部部長 小杉 悠斗 

 

この３年間僕たちは仲間と協力することを学びま

した。僕が部全体を引っ張る立場になってから、頼り

ない僕を３年生のみんながサポートしてくれ、自分の

心にも余裕ができ、プレーにも集中することができま

した。最後の大会で良い結果は残せませんでしたが、

仲間と支え合ってきた３年間を胸に、これからも頑張

っていきたいです。 



ようこそ 岩井原中学校へ 

理科 吉田 綾佳（よしだあやか）先生 

 

はじめまして。吉田綾佳と申します。この度、二年生の理科を担当

することになりました。理科が好き、楽しいと、皆さんに思ってもら

えるように努めます。一緒に考えて、楽しく勉強していきましょう。 

よろしくお願いします。 

 

 

女子バスケットボール部部長 池住 莉愛 

 最後の大会では惜しくも負けてしまいましたが、こ

のメンバーで活動ができて、とても楽しかったです。

いろいろな面で支えてくれた部員や先生方にはとても

感謝しています。これからも活動する１、２年生には

１日１日を大切に全力で取り組んで 

ほしいです。そして、目標に向かって 

勝ち進んでください。 

 

西区大会 準優勝 

 

女子卓球部部長 土屋 結花 
 
 女子卓球部では、個人戦、団体戦と勝ち進むことは

できませんでしたが、１人１人の試合の成績は今まで

練習してきた成果だと思います。また、うまくいかな

くても仲間同士でアドバイスをしあい、周りをよく見

る大切さを学びました。これからも 

部活動で学んだことを活かしていろんな 

ことに取り組みたいと思います。 

男子卓球部部長 大澤 拓真 

入部する前は楽しみである一方、不安もありまし

た。しかし入部してみると先輩方に優しく接していた

だき有意義な部活動をすることができました。成績を

残すことはできませんでしたが、着実に１つ1つ良く

なっていくことはできました。そんな 

部活をつくり繋げてきた先生方、先輩 

方に感謝したいです。 

吹奏楽部部長 池住 詩恩 

 

私たちは、７月２６日に吹奏楽コンクールに出場し

ました。結果は銀賞という悔しい結果でしたが、みん

なで１つの曲を何度も練習し、同じ目標をもって頑張

ってきた達成感は、普段では味わえないとても良い経

験になりました。１，２年生には、活動を楽しみなが

らも時間を大切に使い、ぜひ金賞をとってほしいです。

応援しています。 

 

横浜吹奏楽コンクール 銀賞 

美術部部長 村山 史織 

 

美術部では、各自がテーマを決め水彩画、イラスト、

デジタルアートや立体作品を制作し、美術室前に展示

しています。また、森林保護、笑顔のためにできるこ

と、防災などのポスターコンクール出品や、体育祭の

立て看板制作を行いました。後期には文化祭で美術部

が制作する小道具や横看板にも 

注目してください。 

男子バスケットボール部部長 大野 功晟 

 私たちは大会でベスト８まで勝ち進みました。ここ

に来るまでにたくさんのことがありました。練習して

いて楽しいにもあれば満足のいかない日もありまし

た。でもそれを乗り越えてみんなで一つになって試合

に臨むことができました。試合でお世話に 

なった先生方やここまで支えてくだ 

さった方に感謝がしたいです。 

西区大会 優勝 

横浜市新人戦ブロックベスト８ 

スクールカウンセラー 

小笠原先生訪問予定 

 

１０月 ２日（月）・１１日（水）・

１６日（月）・２５日（水） 

 

直通電話  
０４５－７３１－１５７３  

 



 


